

Lukas Alexander y "Los Liberadores"

Autor AGRAMAR
domingo, 28 de octubre de 2007

ATENCIÓN!!!:ESTE ARTICULO CONTIENE SPOLIERS DEL DoW

El General Lukas Alexander al principio fue enviado a Kronus por el Mando del Ultima Segmentum para detectar y capturar al Vidente Eldar Taldeer después de sus acciones sobre la Lorn V(en el DoW Winter Asssault). Sus fuerzas tomaron tierra en la ciudad abandonada de Bahía Fundición, y encontraron los rastros de reliquias antiguas dispersadas a través del planeta, incluyendo el Cañón Hellstorm, un arma monstruosa de la Era de la Herejía de Horus que perteneció a un legendario Titán clase Imperator , el Aquila Ignis. La ciudad sería renombrada como Bahía de la Victoria , y los tecnosacerdotes comenzaron a excavar el cañón del Titán. El Imperio entonces dio a Lukas Alexander el título de "Gobernador Militar" de Kronus, y le ordenó que reconquistara el planeta para el Imperio de manos de los Tau.

Alexander formó el 1ª Regimiento de Kronus, llamándolos " Los Libertadores ", ya que sus soldados luchaban para liberar a la gente que vivía conforme a las ordenes de los Tau. Lamentablemente, sus objetivos pronto lo ponen en dificultades directas con un destacamento de las fuerzas de Cuervos Sangrientos que llegaron sobre Kronus poco después de " los Libertadores ", intentando destapar misterios sobre el pasado del capítulo. Ordenan a los Cuervos de Sangre(los señores de su capítulo) purgar el planeta para asegurarse que sus conclusiones permanecen secretas. Advierten a Alexander que deben marcharse, pero él está determinado a llevar a cabo sus ordenes, sean cuales sean sus consecuencias y empujar a otras facciones fuera de Kronus.

El 1ª Regimiento de Kronus, apodados 'Libertadores' , era un Regimiento de la Guardia Imperial. Fue fundado sobre Kronus algún día durante el M41, creado sobre el terreno bajo el mando de General Lukas Alexander, quien había sido enviado para capturar o matar al vidente Taldeer.

Historia

Llegada a Kronus

Cuando la escala de la Guerra en Kronus se hizo evidente, Lukas Alexander fue nombrado Gobernador Militar de Kronus por el Alto Mando del Segmentum Ultima. El 1ª Regimiento de Kronus hizo su llegada sobre los restos de la vieja ciudad Imperial de Bahía Fundición, que fue hecha la nueva capital planetaria por Alexander y renombrada como Bahía Victoria en previsión de su gran victoria en Kronus. Un antiguo cañón Hellstorm, que perteneció al Titán clase Imperator Aquila Ignis, fue encontrado allí por los Tecnosacerdotes que acompañaban al Regimiento.

Relaciones con los Cuervos Sangrientos

El hermano Captain Davian Thule, el comandante de los Cuervos Sangrientos en Kronus, exigió que el Regimiento dejara el planeta. Alexander sin embargo, bajo ordenes de sus superiores, rechazó irse. Ambas fuerzas se encontraron otra vez en una lucha sangrienta por el control del planeta. En caso que se capturase la fortaleza de los Cuervos Sangrientos en Vandea (al Norte del planeta), los hombres de Alexander encontrarán varios revelantes artefactos que demuestran hechos sobre el pasado de los Cuervos Sangrientos. Si los Cuervos Sangrientos derrotan el 1ª Regimiento de Kronus, ellos transportarán a los sobrevivientes del planeta (ejecutando la 5ª compañía por traicionar a sus superiores). Los miembros del Mando del Segmentum más tarde llevarán este caso para escrutinio de la Inquisición.

Victoria

Si los Libertadores ganan la Cruzada Oscura, Lukas Alexander es hecho el Gobernador Planetario, concediéndole una base de poder muy grande sobre la Franja Oriental. El 1ª Regimiento de Kronus, conducido por el Coronel recién ascendido Gregor Vash, es despachado a otras zonas de guerra.

Composicion del Regimiento

Debido a la posibilidad alta de afrontar combates con los Eldar ,la fuerza que Alexander trajo con él era mucho más grande que un Regimiento de Guardia Imperial normal e incorporo ,por lo tanto, tanques, infantería, y como tropas

auxiliares Ogretes y comandos Kasrkin. También incluía su fuera Tecnosacerdotes que viajaron con el ejército para poder estudiar el cañón Hellstorm situado en Bahía Victoria.

Composicion por Compañías

1ª Compañía: Compañía de infantería. Defendió el sudeste del Río Victoria cuando el enemigo invadió la Bahía Victoria.

2ª Compañía: Compañía Mecanizada, conducida por Capitán Vash. Él creó las escuadrillas de cazadores con las que exterminó a los Orkoz en la Costa Verde. Esta compañía también contenía Ogretes.

3ª Compañía: Apodada "La Matademonios", lucharon en la Península Deimos contra las fuerzas del Caos de los Portadores de la Palabra. La compañía fue creada con hombres supervivientes del 15ª Regimiento Cadiano.

4ª Compañía: Luchado contra los Necrons en la Meseta de Thur'Abis los pelotones 2ª y 5ª fueron aniquilados durante la lucha en las catacumbas.

5ª Compañía: Se rebelaron durante el asalto sobre la Bahía Victoria después de que el Comisario Gebbet y su Ogretes Guardaespaldas fueron muertos.

Figuras notables

*Gobernador Militar Lukas Alexander, comandante del regimiento. *Capitán Gregor Vash, comandante de 2ª Compañía. Fue promovido al rango decoronel y mandó el 1ª Regimiento de Kronus después de la victoria en Kronus.

*Comisario del regimiento Antón Gebbet.

*Padre Martel, confesor de personal de Lukas Alexander.

Traducido y adaptado del Lexicanum por Me